Guía de Estudio Bíblico 2 Reyes 11

Esta guía de estudio es una herramienta accesible y útil para explorar el capítulo 2 Reyes 11 de la Biblia, elaborada con cariño y sin ánimos de lucro por el equipo de Bibliabendita.com.

Prefacio

Creamos esta "Guía de Estudio Bíblico" para proporcionar a nuestros

lectores una herramienta que permita profundizar en el conocimiento y

la comprensión de las Sagradas Escrituras. Este proyecto es un

esfuerzo lleno de cariño y dedicación, totalmente gratuito, para que

todos puedan acceder a la riqueza de la Palabra de Dios.

Nuestra misión es facilitar un estudio dirigido y estructurado de la

Biblia, presentando los textos de una manera clara y accesible.

Incluimos preguntas de estudio que invitan a la meditación y al

análisis personal, así como explicaciones y contextos históricos que

facilitan una conexión más íntima con el mensaje divino.

Hemos puesto especial empeño en presentar esta guía de estudio de

una manera que sea comprensible y relevante para todos nuestros

lectores, sin importar su nivel de conocimiento previo.

Esperamos que esta guía sea una bendición para todos aquellos que

la utilicen, ayudándoles a crecer en su fe y a encontrar nuevas formas

de aplicar los principios bíblicos en su vida diaria.

Con cariño,

El equipo de Bibliabendita.com

Esta guía es gratuita y está prohibida su venta.

Visita Bibliabendita.com

¿Qué aprenderás con esta Guía de Estudio Bíblico?

¡Bienvenidos a esta emocionante guía de estudio bíblico sobre el capítulo 2 Reyes 11! Aquí tendrás la oportunidad de sumergirte en las profundidades de la Palabra de Dios, explorando este pasaje con preguntas perspicaces que desafiarán tu comprensión y te invitarán a reflexionar. Encontrarás también respuestas claras y concisas que te ayudarán a descubrir nuevas verdades y aplicaciones prácticas para tu vida. Además, ampliarás tu vocabulario bíblico, enriqueciendo tu entendimiento y facilitando tu estudio personal de las Escrituras. ¡Prepárate para un viaje inspirador y transformador a través de la Palabra de Dios!

Estudio de 2 Reyes 11

Lee el capítulo 2 Reyes 11 y luego contesta estas preguntas:

¿Quién era la madre de Ocozías? (versículo 1)

¿Qué hizo Josaba con Joás para protegerlo de Atalía? (versículo 2)

¿Cuántos años estuvo Joás escondido en la casa de Jehová? (versículo 3)

¿Qué hizo Joiada al séptimo año con los jefes de centena, capitanes y gente de la guardia? (versículo 4)

¿Qué orden les dio Joiada a los guardias para proteger al rey? (versículo 6)

¿Qué objetos les dio Joiada a los jefes de centena que habían pertenecido al rey David? (versículo 10)

¿Qué hizo Joiada después de poner la corona y el Testimonio a

¿Qué hizo Atalía al ver al rey, príncipes y trompeteros junto al rey y al pueblo regocijándose? (versículo 14)

¿Qué orden impartió Joiada ante la situación con Atalía? (versículo 15)

¿Qué hizo el pueblo con el templo de Baal? (versículo 18)

¿Qué edad tenía Joás cuando comenzó a reinar? (versículo 21)

¿Cuál fue la reacción del pueblo al ver a Joás reinando y a Atalía muerta? (versículo 20)

Introducción a 2 Reyes 11: El ascenso al trono de Joás

En el capítulo 11 del libro de 2 Reyes, se relata un intrigante episodio en el que Atalía, madre de Ocozías, intenta acabar con toda la descendencia real tras la muerte de su hijo. Sin embargo, la valerosa Josaba logra salvar a Joás, hijo de Ocozías, y lo oculta durante seis años en la casa de Jehová. Finalmente, con la ayuda del sacerdote Joiada, Joás es ungido como rey y se lleva a cabo una violenta revuelta que termina con la muerte de Atalía. Este capítulo nos enseña sobre la fidelidad de Dios en proteger a su pueblo y su constante soberanía sobre los reinos terrenales.

Leer el Capítulo 2 Reyes 11

Puedes hacer clic en los versículos para leer su explicación.

1 Cuando Atalía, madre de Ocozías, vio que su hijo había muerto, se levantó y destruyó toda la descendencia real.

2 Pero Josaba, hija del rey Joram, hermana de Ocozías, tomó a Joás hijo de Ocozías y lo sacó furtivamente de entre los hijos del rey a quienes estaban matando, y junto con su nodriza lo ocultó de Atalía en el dormitorio, y de esta forma no lo mataron.

3 Seis años estuvo escondido con ella en la casa de Jehová, mientras Atalía reinaba sobre el país.

4 Pero al séptimo año envió a llamar Joiada a los jefes de centena, capitanes y gente de la guardia, los metió consigo en la casa de Jehová. Hizo con ellos una alianza bajo juramento en la casa de Jehová, y les mostró al hijo del rey.

5 Luego les mandó: «Esto es lo que habéis de hacer: la tercera parte de vosotros estará de guardia de la casa del rey el sábado.

6 Otra tercera parte estará a la puerta de Shur, y la otra tercera parte a la puerta del cuartel de la guardia; así guardaréis la casa, para que no sea allanada.

7 Pero las dos secciones de vosotros que salen de guardia el sábado tendréis la guardia de la casa de Jehová, junto al rey.

8 Estaréis alrededor del rey por todos lados, cada uno con sus armas en la mano, y cualquiera que penetre en las filas, morirá.

Acompañaréis al rey cuando salga y cuando entre».

9 Los jefes de centenas hicieron todo como el sacerdote Joiada les había mandado. Cada uno tomó a los suyos, esto es, a los que entraban el sábado y a los que salían el sábado, y vinieron junto al sacerdote Joiada.

10 El sacerdote dio a los jefes de centena las lanzas y los escudos que habían pertenecido al rey David y estaban en la casa de Jehová.

11 Los de la guardia se pusieron en fila, cada uno con sus armas en la mano, desde el lado derecho hasta el lado izquierdo de la Casa, junto al altar y el templo, alrededor del rey.

12 Sacó entonces Joiada al hijo del rey, le puso la corona y el Testimonio, y ungiéndolo lo hicieron rey. Luego batieron palmas y gritaron: «¡Viva el rey!

13 Cuando Atalía oyó el estruendo del pueblo que corría, entró al templo de Jehová, donde estaban todos.

14 Miró y vio al rey, que estaba junto a la columna, conforme a la costumbre, a los príncipes y los trompeteros junto al rey, y a todo el pueblo del país que se regocijaba y tocaba las trompetas. Entonces Atalía, rasgando sus vestidos, clamó a voz en cuello: «¡Traición, traición!

15 Pero el sacerdote Joiada ordenó a los jefes de centena que gobernaban el ejército: «Sacadla fuera del recinto del templo, y al que la siga, matadlo a espada». Como el sacerdote había dicho que no la mataran en el templo de Jehová,

16 le abrieron paso y la mataron en el camino por donde entran los de a caballo a la casa del rey.

17 Entonces Joiada hizo un pacto entre Jehová, el rey y el pueblo, que sería el pueblo de Jehová; asimismo entre el rey y el pueblo.

18 Luego todo el pueblo de la tierra entró en el templo de Baal y lo derribaron. También despedazaron completamente sus altares y sus imágenes, y mataron a Matán, sacerdote de Baal, delante de los altares. Después el sacerdote puso una guardia en la casa de Jehová,

19 tomó a los jefes de centenas, los capitanes, la guardia y todo el pueblo del país, y llevaron al rey, por el camino de la puerta de la guardia, desde la casa de Jehová hasta la casa del rey. Y se sentó Joás en el trono de los reyes.

20 Todo el pueblo de la tierra se regocijó. Y como Atalía había muerto a espada junto a la casa del rey, la ciudad permaneció tranquila.

21 Siete años tenía Joás cuando comenzó a reinar.

Preguntas de Reflexión

Contesta estas preguntas y reflexiona como aplicarlas en tu vida.

Recuerda que puedes consultar en nuestra comunidad online o en el chat de bibliabendita.com:

¿Cómo podemos identificar y resistir las influencias negativas que pueden obstaculizar la voluntad de Dios en nuestra vida, como lo hizo Atalía en este capítulo?

¿De qué manera podemos actuar con valentía y fe, como lo hizo Josaba al salvar a Joás, incluso en situaciones adversas?

¿Cómo podemos trabajar en unidad y colaboración con otros, como lo hicieron los jefes de centena y la guardia, para lograr un propósito común en nuestras vidas?

¿Qué enseñanzas podemos extraer sobre la importancia de la fidelidad a Dios y la obediencia a sus mandamientos, a partir de las acciones de Joiada y el pueblo en este relato?

¿Cómo podemos aplicar el concepto de justicia divina, como el castigo a los adoradores de Baal, en nuestras vidas diarias para

mantenernos en el camino de Dios?

Vocabulario

alianza: Acuerdo solemne entre dos o más partes para cumplir ciertas condiciones.

altar: Lugar para realizar sacrificios u ofrendas religiosas.

descendencia: Hijos o descendientes de una persona.

guardia: Persona o grupo encargado de proteger a alguien o algo.

Jehová: Nombre utilizado para referirse a Dios en la religión judeocristiana.

jubítulo: Aplauso enérgico que se da golpeando las manos para expresar alegría o celebración.

juramento: Declaración solemne en la que se promete decir la verdad o cumplir una promesa.

pacto: Acuerdo entre dos o más partes que establece derechos y obligaciones.

palmas: Golpes dados con las manos de forma rítmica como muestra de celebración o alegría.

reinado: Periodo durante el cual una persona reina o gobierna un territorio.

sacerdote: Persona consagrada que ejerce funciones religiosas, como oficiar sacrificios o rituales.

templo: Edificio sagrado utilizado para el culto religioso.

Testimonio: Objeto que simboliza la autoridad o legitimidad de un rey.

traición: Acto de deslealtad o engaño hacia alguien en quien se confía.

ungir: Aplicar aceite sagrado sobre una persona como parte de un ritual religioso para designarla a un cargo o función.

Respuestas de Referencia: 2 Reyes 11

Respuestas a las preguntas del estudio bíblico de 2 Reyes 11

¿Quién era la madre de Ocozías? (versículo 1):

Atalía

¿Qué hizo Josaba con Joás para protegerlo de Atalía? (versículo 2):

Lo sacó furtivamente de entre los hijos del rey a quienes estaban matando y lo ocultó en el dormitorio

¿Cuántos años estuvo Joás escondido en la casa de Jehová? (versículo 3):

Seis años

¿Qué hizo Joiada al séptimo año con los jefes de centena, capitanes y gente de la guardia? (versículo 4):

Hizo una alianza bajo juramento con ellos en la casa de Jehová y les mostró al hijo del rey

¿Qué orden les dio Joiada a los guardias para proteger al rey? (versículo 6):

Estar alrededor del rey por todos lados, cada uno con sus armas en la mano

¿Qué objetos les dio Joiada a los jefes de centena que habían pertenecido al rey David? (versículo 10):

Lanzas y escudos

¿Qué hizo Joiada después de poner la corona y el Testimonio a Joás? (versículo 12):

Le hicieron rey, batieron palmas y gritaron: '¡Viva el rey!'

¿Qué hizo Atalía al ver al rey, príncipes y trompeteros junto al rey y al pueblo regocijándose? (versículo 14):

Rasgó sus vestidos y clamó a voz en cuello: '¡Traición, traición!'

¿Qué orden impartió Joiada ante la situación con Atalía? (versículo 15):

Ordenó a los jefes de centena que gobernaban el ejército: 'Sacadla fuera del recinto del templo, y al que la siga, matadlo a espada'

¿Qué hizo el pueblo con el templo de Baal? (versículo 18):

Entraron en el templo de Baal, lo derribaron, despedazaron sus altares e imágenes, y mataron a Matán, sacerdote de Baal

¿Qué edad tenía Joás cuando comenzó a reinar? (versículo 21):

Siete años

¿Cuál fue la reacción del pueblo al ver a Joás reinando y a Atalía muerta? (versículo 20):

Todo el pueblo se regocijó y la ciudad permaneció tranquila

¡Gracias por estudiar con

nosotros!

Si deseas más recursos y guías para profundizar en tu conocimiento

de la Biblia, no dudes en visitarnos en nuestro sitio web:

https://bibliabendita.com

Además, te invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales para

recibir reflexiones diarias, versículos inspiradores y mantenerte al tanto

de nuestras últimas actualizaciones:

• Grupo de Whatsapp: bibliabendita.com/whatsapp

Canal de Whatsapp: bibliabendita.com/canalwhatsapp

Instagram: @biblia bendita

• Telegram: t.me/bibliabendita2

Facebook: facebook.com/bibliabendita

• Twitter/X: @bibliabendita

Chat Bibliabendita: chat.bibliabendita.com

¡No olvides suscribirte a nuestras notificaciones para recibir contenido

exclusivo y mensajes especiales directamente en tu dispositivo!

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. ¡Que Dios te bendiga!

Traducción Reina Valera 1909